Benefizkonzert

Rekordsumme für die Olgäle-Stiftung

Bereits zum neunten Mal hat die Stuttgarter Musikschule ihr Benefizkonzert zugunsten der Olgäle-Stiftung für das kranke Kind veranstaltet. Im fast ausverkauften Weißen Saal des Neuen Schlosses präsentierten 24 junge Preisträgerinnen und Preisträger nationaler und internationaler Musikwettbewerbe sowie des diesjährigen Bundeswettbewerbs "Jugend musiziert" ihr Können. Sie erspielten bei ihrem Auftritt insgesamt 6675 Euro für kranke Kinder im Olgahospital. Zusammen mit den Spenden des Abends, die von verschiedenen Sponsoren aus der Wirtschaft aufgebracht wurden, kam der Rekorderlös von 9250 Euro zusammen. Auf dem anspruchsvollen Programm standen Werke von Mozart, Dvorák, Beethoven und Gershwin.

Die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Aufenthalt oft schwerstkranker Kinder im Olgäle möglichst angenehm zu gestalten. ury